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ATA DA 13ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2019 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 03 DE JUNHO DE 
2019. 
 
 

VEREADORES PRESENTES: Ana Luísa Ortelani Valadares (Prof.ª Aninha, 2º Secretário), 
André Luiz Zanata (1º Secretário), Cleber Tomaz de Camargos (Cleber da Bicicletaria), José 
Eduardo Gomes Júnior (Fofo), José Eurípedes Ferreira (Chupeta), Lindenilton da Silva 
Ganda (Gandinha, Vice-Presidente), Luiz Fernando Riul (Xotô), Luiz Gustavo de Sousa 
(Gustavo Sabá), Marli Rodrigues Violante Pegoraro (Presidente), Mateus Signorini, 
Raimundo Ferreira Santos (Raimundo Gás), Samuel Farah (Dr. Samuel) e Sebastião Ferreira 
(Prof. Tião). 
 

 

ABERTURA: 
 
Aos três dias do mês de junho de dois mil e dezenove, na Câmara Municipal de Jardinópolis, Estado de São Paulo, no 
Salão de Reuniões, com início às 19:35 horas, foi realizada a 13ª Sessão Ordinária de 2019 do presente Legislativo. 
Havendo número legal de vereadores, a Sra. Presidente Marli Rodrigues Violante Pegoraro, invocando a Proteção 
de Deus, deu por aberta a sessão. 
 
 

EXPEDIENTE: 
 
 

• DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ATAS:  
 
ATA DA 12ª SESSÃO ORDINÁRIA 2019  -  27/05/2019 
ATA DA 09ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 2019  -  27/05/2019 

 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco das atas,  
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- atas aprovadas em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   
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• LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
 
- Foram lidas algumas correspondências enviadas a esta Casa, lembrando que foram fornecidas cópias aos nobres 
vereadores e que os documentos originais ficarão à disposição na Secretaria do Legislativo. 
 

• Ciência ao Plenário do Ofício S.E. N.º 137/2019 da Prefeitura Municipal de Jardinópolis-SP; encaminhando respostas 
de requerimentos feitos por vereadores desta Casa de Leis. (cópias fornecidas aos respectivos vereadores e 
documentos originais à disposição na Secretaria do Legislativo) 

 
 

INDICAÇÕES: 
 

• INDICAÇÃO Nº 99/2019, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que indica ao Senhor 
Prefeito que acione o Departamento competente a fim de consertar a passagem de água e refazer o meio-fio da Rua 
Sebastiao Squezário de Oliveira, em frente ao número 173, esquina com a Rua Dalva Marina Ronchi Mingossi. 

 

• INDICAÇÃO Nº 100/2019, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que indica ao 
Senhor Prefeito que seja feita a calçada na área verde da prefeitura localizada na esquina das Ruas Onofra Davi da 
Silva e Francisco Júlio, bairro Vila das Mangueiras. 

 
 

FALA DOS INSCRITOS: 
 

• Se inscreveram e discursaram os seguintes vereadores:  
 

- Vereador Luiz Fernando Riul.  
- Vereador Cleber Tomaz de Camargos.  
- Vereador Lindenilton da Silva Ganda.  
- Vereador Luiz Gustavo de Sousa.  
- Vereador José Euripedes Ferreira.  
- Vereador Jose Eduardo Gomes Junior.  
- Vereador André Luiz Zanata.  
 

• Requerimentos, indicações, moções e pedidos verbais:  
 

- O Vereador Luiz Fernando Riul fez um requerimento verbal ao Secretário da Cultura para que indique a esta Casa 
a prestação de contas da realização da Semana do Livro e a utilização dos recursos do Orçamento Impositivo dos 
vereadores. Onde foram utilizados esses recursos para termos de conhecimento, observação, fiscalização e até sugestões 
para a gente fazer, no ano que vem, as referidas emendas? 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal sobre o Bairro Santa 
Fé, na onde que foi jogado umas terras lá e o pessoal sofreu por dois dias com poeira. Então, ele gostaria de fazer um 
requerimento pedindo as seguintes informações: Em qual época que foi feito esse bairro Santa Fé, para aqueles 
moradores? Por quê não foi feito o asfalto na administração que foi elaborado esse bairro? E qual é a previsão? 
Justificando que ele recebeu um ofício informando que o Prefeito irá fazer esse asfalto até o final do mandato dele; só 
que, do jeito que estão as coisas lá, não pode ficar. Lamentando que hoje ele passou lá e dá dó de ver os munícipes, as 
crianças e as pessoas, com rinite alérgica e com problema de respiração; que, por causa do barro, as pessoas entram para 
dentro de sua casa com o seu veículo e sujam a calçada e a casa, as pessoas que vão a pé sujam o seu sapato, é muito 
problemático; que a rua já estava ruim e foram lá e jogaram terra, viraram as costas e foram embora e largaram o povo 
lá a se lascar. Sendo que ele acha que não é justo fazer isso com aquela população que, há dezessete anos, estão sem 
asfalto naquele local. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal perguntando o quê 
está sendo feito para resolver o problema de falta d’água nos Bairros Humberto Pereira Lima e Santo Antônio? 
Lembrando que lá na Cidade Nova também está faltando água. Argumentando que a gente não pode ficar sem um 
líquido que é essencial para o ser humano, que é a água. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para enviar um ofício de agradecimento à Diretora de Escola 
Andréa Senarese, às E.M.E.I.’s Gabriel Gibrim, Pe. Gisberto Pugliesi, Emília Melo Marconi e Pingo de Gente pelo 
convite para participar da Semana da Família que teve nas E.M.E.I.’s. Salientando que ele fica muito feliz de poder 
participar do evento e (o mais importante) de ver a alegria das pessoas que participaram do evento e de ver os pais, os 
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avós e os tios compartilharem o momento do seu neto, do seu filho; que é muito emocionante de ter a família na escola 
e isso é muito importante para as crianças e para o desenvolvimento delas, de ter um futuro digno, um futuro de 
exemplo de um cidadão que logo nos representará lá no futuro. Justificando que ele não pôde comparecer na Pingo de 
Gente e no PLIMEC, na parte da manhã, devido ele ter feito um procedimento na coluna.   
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal e ao Departamento de 
Trânsito para que possa ser revista e retirada aquela placa de estacionamento regulado para motos que fica ali na Praça 
Matriz, a fim de que seja retornada para carros. Justificando que ele vem observando que o trânsito em Jardinópolis está 
com um fluxo muito grande e ele nunca viu uma moto estacionada naquele local. Lembrando que, do lado do Boticário, 
já tem uma vaga para motos. Sendo que, o Vereador José Eduardo Gomes Júnior questionou também o número 
excessivo de vagas para TAXI naquele local; se ele não se engana, são oito vagas e ele já viu, no máximo, três carros 
parados ali. 
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para enviar um ofício convidando o Secretário da Saúde a vir aqui 
nesta Casa de Leis explicar o quê pode ser feito, para o próximo mês de Julho, a respeito do problema de marcação de 
consultas nos postinhos e na Especialidades? Para não acontecer o que vem acontecendo no nosso Município, daquelas 
pessoas idosas com problema de saúde tendo que chegar 05:30 h ou 06:00 h da manhã para poder pegar uma vaga com 
um médico.  
 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para enviar um ofício ao Prefeito Municipal perguntando o por quê o 
Secretário do Meio Ambiente ainda não recebeu os seus ofícios a respeito de árvores? Lembrando que, inclusive, tem 
uma árvore que está correndo risco lá na Rua Osvaldo Jora, nº 46. 
\ 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para rever, com urgência, a 
contratação de um médico pediatra para o nosso P.A. Argumentando que isso é de muita importância; uma vez que a 
gente vê, ali no dia a dia do P.A., que e a maioria das pessoas que estão ali são crianças; então, precisa ter um 
atendimento especial. Sendo que ele pediu apoio de todos os colegas para estarem assinando a indicação junto com ele. 
 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal pedindo, novamente, o 
alambrando que ficaram de colocar em volta da caixa de contenção ali no Bairro Bom Jesus. A fim de dar uma 
segurança maior ali, principalmente para as crianças; já que o perigo de cair uma criança ali é muito grande, pois não 
limpam e está cheio de água ali. 
 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para que tome providências a 
respeito de uma árvore, localizada na Rua do Lazer, que está forçando o muro do Centro Esportivo; para não acontecer 
o pior ali também. Alertando que, a qualquer momento, vai derrubar o muro. 
 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal e ao departamento competente 
para tomar alguma providência em relação à falta d´água que está ocorrendo no final da Rua 13 de Maio e da Rua Dr. 
Virgílio Costacurta. Já que parece que essa água foi desviada e ligada diretamente nos predinhos que estão fazendo lá 
em frente ao Pesqueiro. Sugerindo que a Prefeitura tem que cobrar do loteador, que está fazendo aqueles predinhos, a 
construção de um poço artesiano. Alertando que, se foi desviado mesmo, agora que está só na construção já está 
faltando água; imagina a hora que mudar a população ali, vai ficar dia e noite sem água naquele referido local. 
 
 

ENCERRAMENTO DO EXPEDIENTE E INTERVALO REGIMENTAL: 
 

- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa do intervalo de 15 minutos,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
 

ORDEM DO DIA:  
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• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 040/2019 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE 
DOTAÇÕES NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4523, DE 06 DE NOVEMBRO DE 2018”: 
 
- requerimento do Vereador Jose Eduardo Gomes Junior para retirar o projeto da pauta para maiores adequações por 
parte da Prefeitura, aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- projeto retirado da pauta de votação; portanto, o projeto continua em tramitação na Câmara Municipal. 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 041/2019 do Executivo “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 
CRÉDITO ESPECIAL NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4523, DE 06 DE NOVEMBRO DE 2018”: 
 

- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- projeto aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
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Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

• Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 042/2019 do Executivo “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 
CRÉDITO ESPECIAL NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4523, DE 06 DE NOVEMBRO DE 2018”: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- projeto aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

• Discussão e votação dos REQUERIMENTOS VERBAIS: 
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- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- requerimentos aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
 

ENCERRAMENTO: 
 
Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, a Sra. Presidente Marli Rodrigues 
Violante Pegoraro deu por encerrada a sessão. 
 
A presente ata foi elaborada de forma sucinta e resumida já que a sessão está gravada na sua íntegra em vídeo, nos 
termos do Artigo 118 do Regimento Interno.  
 
Para fazer constar em ata, o Vereador e 1º Secretário André Luiz Zanata lavrou a presente que vai devidamente assinada 
pela Presidente e pelo 1º Secretário. 
 


